



Eine sehr gute Form beweist momentan der Jugendfahrer **Moritz Fußnegger** vom **Radsportverein 1906 Schweningen**

. Bei den Süddeutschen Meisterschaften am vergangenen Sonntag in Offenbach/Queich in Rheinland-Pfalz belegte er im Rennen der Jugend den sehr guten neunten Rang. Im 131 Fahrer großen Fahrerfeld behielt er die Übersicht und war immer in den vordersten Reihen zu finden.

Auf dem total flachen Kurs mit einigen scharfen Kurven wurde hart um jeden Meter gekämpft und so kam es des Öfteren zu Stürzen. Fußnegger hatte jedoch Glück, konnte sich im finalen Sprint sehr gut behaupten und belegte am Ende Rang 9. Er ist somit drittbester Fahrer des jungen Jahrgangs und läßt auch für nächste Saison hoffen. Mit diesem Topten Ergebnis hat er sich für die Deutsche Meisterschaft in Meiningen (Thü) qualifiziert. Süddeutscher Meister wurde Marc Jurczyk von der RSG Böblingen, ebenfalls ein Fahrer des jungen Jahrgangs.